

知友宅看桜

知友 宅に桜を見る 城貞（藤の花）

一世往時南植桜

細看借問不浮名

軽糸重弁单葩種

多感常斯惜落英

一世 往時 南に桜を植え

細かに見る借問されども名浮ばず

軽糸 重弁 单葩の種

多感 常に斯れ落英を惜しむ

三十年も前に屋敷の南に桜を植える。

注意深く尋ねても見てもその名前は浮かばない、

ただ しだれ桜 八重桜 一重の桜 の三種類

が順次咲き始めると。

とかく 感傷にひたりがちなので、いつでもこうしてやつと咲いた花が、散つていくのを惜しんでいるのだと。

知友=心をよく知る友。宅=すまい。一世=三十年。往時=むかし。

南=住まいの南の方角。細看=注意深く見る。借問=たずねる。ちょっとかがう。名=名前。軽糸=しだれざくら。重弁=やえざくら。

单葩=ひとえのさくら。種=種類。多感=ちょっとした事にも感じやすく傷つきやすい様子。常=ふだん。斯=これ。惜=残念に思う。落英=花の落ちること。



第三セクターの運営から、地元住民の運営組織による「健康増進施設」として再スタートとなりました。みんなで応援していきましょう！！



世界の国々 アメリカが誇ってきた民主主義の裏側——グantanamoモ收容所

青山 崇



アメリカが誇ってきた民主主義の裏側——グantanamoモ收容所

テロ以降、世界各地に密かに設置されたテロ容疑者收容所の一つで、キューイバにある永久租借地グantanamoモの基地内にある。

英國の人権団体

「Reprise」などによると、グantanamoモ收容所には、少なくとも15人の子どもを含む約780人がアフガニスタンなど南西アジア、中東やアフリカから連行され、司法手続きなしに厳しい尋問や拷問が行われる。收容所は、アメリカが2001年同時多発

ホワイトハウス前で、グantanamoモ收容所(以下収容所)に抗議する人々がいる。

ホワイトハウス前で、グantanamoモ收容所(以下収容所)に抗議する人々がいる。

ホワイトハウス前で、グantanamoモ收容所(以下収容所)に抗議する人々がいる。收容所は、アメリカが2001年同時多発

拘禁や拷問で死亡した人、自殺した人の数は明確ではない。

それでもその違法性、残虐性が一部で報道されて国内外で批判が高まつた。

オバマ政権はグantanamoモ收容所閉鎖を公約したもの、議会の反対で実現しなかつたが、数百人を出身国に帰したり第3国に送つたりした。

トランプ政権が成立した時点で残された収容者は約40人。国連も「閉鎖すべきだ」としているものの、トラン

ドは21世紀か・と思われる事が多いと感ずる。まずは、政治家・高級官僚と企業との癒着だ。癒着とは、医療用語でクツツイテはイケナイところがクツツク事なんだそうですが、そんなクツツキが新聞・テレビで賑やかだ。彼らの精神が腐っているからなんだろうナ。▲政治を左右することができる権力を持つて居る者が、権力に近づきたい者達からの招待を断つたことが無い・

▲政治を左右することができる権力を持つて居る者が、権力に近づきたい者達からの招待を断つたことが無い・

バイデン政権は任期中の閉鎖を表明した。この収容所の実態を暴き、世論を喚起したのは、14年間収容されたモハメドウ・ウルド・スラヒである。(つづく)



(収監者)

なんだ。しかも、1万円以上は届けが必要だと?誰が決めたんだ。冗談言っちゃ困るぜ。

しかも、それすら守られていいなかつたらしい。

大体、そんな処に行くつて事がイケナイと思わないのが、イケナイんだから。初心では、国民に奉仕するんだと純真だったろうと思うんだが、何時から精神が腐つたんだろうか。

▲察するに、やはりあの7年8ヶ月にあるのでは。というのは、安倍首相がマスコミのトップ、テレビ・新聞の社長と飲み食いをした事からだらうと察するんだ。そんな事は当然、欧米諸国では考えられない事なんだ。

▲すでに道義も正義も見当たらない。菅の自慢の政策である電話料金の値下げは、裏に大きな遠謀があるとの疑惑が。自分の人気を上げる為の汚い手を、早くから準備か。(石川)